

A l'occasion de son 38ème congrès à Tours, la CFE-CGC a procédé au renouvellement de son équipe confédérale. Un nouveau trio exécutif, neuf Secrétaires Nationaux et vingt Délégués Nationaux ont été élus.



Président confédéral depuis 2016, François Hommeril a été réélu ce mercredi à Tours pour un troisième mandat. Le nouveau trio exécutif est aussi composé de Jean-Philippe Tanghe, élu Secrétaire Général, et Farida Karad, élue Trésorière Nationale.



9 Secrétaires Nationaux et 20 Délégués Nationaux ont également été élus. Nous tenons à saluer Anne-Catherine Cudennec, Jean-François Foucard et Christelle Thieffine élus Secrétaires Nationaux issus de notre syndicat Aéronautique, Espace et Défense.



Anne-Catherine Cudennec
Secrétaire Nationale
à l'Europe et à l'International



Christelle Thieffine
Secrétaire Nationale
Protection Sociale



Jean-François Foucard
Secrétaire National
Emploi et Formation



En marge du Congrès, les délégués de la CFE-CGC ont manifesté massivement à Tours le jeudi 23 mars contre la réforme des retraites.